



# 地域景観ワークショップin光

●平成17年10月15日に地域景観ワークショップが光市で開催されました。ワークショップにご参加いただきましたみなさま、大変ありがとうございました。

●景観にまつわる講演、まちを見て歩いたタウンウォッチング、そして、壁新聞づくり

●限られた時間の中で、自分の五感をフル活用して、まちの景観の特徴を少しでも感じることができたでしょうか？

●参加した当日を思い出して、みなさまの身のまわりを少し眺めたり、歩いてはいかがでしょうか。

●見慣れた風景の中からたくさんの魅力を発見できるかもしれません。

## ●光市室積



開催日	平成17年10月15日(土)	
場所	室積公民館	
参加者数	約60名(8グループ)	
地元フキ情報	室積公民館長 江枝 忠昭さん 「歴史とロマンのまち海商通りさんさく」 ・室積の歴史、成り立ち ・山陽海路の要衝として繁栄した室積の町並み など	
講演	山口県景観アドバイザー 岡村 和典さん 「どうして景観って大切なの？」 ～優しさのある豊かな社会作りに向けて～	

●光市室積は、室町時代より山陽海路の要衝として繁栄したまちです。まちの中には、古い建物や寺社、あいごなど昔を感じさせるものが数多く残っています。

●タウンウォッチングでは、8グループに分かれ、室積地区の5エリア①遠景エリア ②海商通り海の手エリア ③海商通り山の手エリア ④西湊エリア ⑤峨嵯山エリアを見て歩きました。



光市室積

